



10月19日(木)、好天に恵まれ、穏やかな陽気の中、第53回になる強歩大会を実施しました。(女子9:20学校スタート、男子9:40学校スタート) 13:30最終ゴール

本 校の強歩大会は、1969年(昭和44年)10月9日が第1回目で、今年で54年目となるのですが、令和2年度にコロナ禍により実施できなかったため、53回目ということになります。令和3年、コロナ禍において実施するには、実施時間の短縮が必要であったため、コースの距離を短くしました。それ以降、男女とも18kmの距離で実施しています。



準備運動はラジオ体操第1

こ の時期、熊が出たり、蜂にさされたりという危険なことが想定されましたが、事故なく終えることができました。準備をしていただいた教務係、体育科の皆さんに感謝です。また、今年は、保護者の方々に路上応援もかねて交通指導をしていただくようお願いしました。交通指導をしなくてはならない箇所が多かったため大変に助かりました。ありがとうございました。



上 位を目指して走り続けた人、景色や会話を楽しみながら歩いた人とそれぞれの体調等に合わせたの参加状況でしたが、苦しく、つらくも自分自身の挑戦ができた1日ではなかったかと思えます。



男子先頭3年
白木君

明日は通常の授業日。毎年思うのですが、弥生生は筋肉痛が残っていて辛くても当たり前のように授業に向かう姿勢がある限り、前途は洋々である。

